

Le monsieur aux lilas

Lucienne Delyle

Un vieux monsieur,
décoré d'une fleur,
se promène
près d'la Seine,
cours la Reine.

Le vieux monsieur ne dit rien,
mais du bout de sa canne
il enflamme
Notre-Dame.

Ce vieux monsieur,
on l'appelle le printemps de Paname
bichonné, pomponné,
parfumé, du lilas plein les bras.

Dans sa prom'nade,
le Luxembourg, Verlaine ;
dans son programme
deux mots d'amour : je t'aime.

À petits pas, le bonhomme s'en va
en jetant ses lilas à tout l'monde
et grâce à lui, l'amoureux du sam'di,
a fleuri son amour ébloui.

Un vieux monsieur,
décoré d'une fleur,
se promène
près d'la Seine,
cours la Reine.

Le vieux monsieur ne dit rien,
mais du bout de sa canne
il enflamme
Notre-Dame.

Ce vieux monsieur,
on l'appelle le printemps de Paname
bichonné, pomponné,
parfumé, il sourit à la vie.

Et voilà,
c'est comme ça
qu'il y a
des beaux jours à Paris.